

KONZERT, MUSIK, SAINT-URSANNE

PIANO À SAINT-URSANNE

Der Verein Crescendo produziert sowohl das Klavierfestival Piano à Porrentruy als auch Piano à Saint-Ursanne. Die beiden Festivals, die im Jura verwurzelt sind, befinden sich am Schnittpunkt dreier Grenzen. Porrentruy und Saint-Ursanne, beide bekannt für ihren Charme und ihr architektonisches Erbe und partnerschaftlich verbunden durch ihr Klavierfestival, vereinen so kulturellen Reichtum mit akustischer Qualität.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 2. Aug. 2024 bis 13. Aug. 2024

GUT ZU WISSEN

- Das vollständige Programm ist auf der offiziellen Webseite der Veranstaltung zu finden.
- Der Ticketverkauf vor Ort öffnet 1 Stunde vor Beginn der Konzerte.
- Sondertarife siehe Reglement.
- Programmänderungen vorbehalten.



CONTACT

Cloître de la Collégiale
2882 Saint-Ursanne

crescendo-jura.ch

